



INGRESO MASIVO. Más de 300 aspirantes a caballeros cadetes ingresaron ayer a la Escuela Militar "Capitán Gral. Gerardo Barrios". Fueron recibidos en un acto especial presidido por el Gral. Adolfo Blandón, jefe del Estado Mayor Conjunto, y el Cnel. Gabriel Contreras, Director de la Escuela.

Fuera de la Realidad el Presupuesto Para 1987

El Presupuesto General de la Nación para 1987 presenta la incógnita de cómo será financiado, ya que una cosa es decretar los nuevos impuestos que lo sostendrán y otra, recaudarlos, pues el país no está en condiciones de soportar un gasto público tan elevado.

Morán Castaneda asegura asimismo que es

falso que los nuevos impuestos sólo afecten a los sectores de grandes recursos. Las personas que tenían un capital de más de 25 mil colones serán las más afectadas ahora porque la inflación ha producido un aumento ilusorio del haber de cada uno de los ciudadanos, agregó.

De tal suerte que casas que antes valían 25

mil colones ahora están costando no menos de 150 mil o 200 mil colones, ejemplificó.

Por otra parte, en el campo de los ingresos, o sea en la renta, hablar de sueldos menores de mil colones es casi falso también, porque en estos momentos sueldos de mil colones para aba-

—Favor pase a la página 11.

Consignan Terroristas

Dos terroristas y una brigadista del FMLN fueron capturados por la Guardia Nacional en los alrededores de San Salvador.

Los detenidos son Bertis Regalado Santamaría (a) "Iván", terrorista del ERP, y los hermanos Jorge Alberto, (a) "Walter", e Ilma Portillo Henríquez, (a) "Gloria", terrorista y brigadista, respectivamente del PRTC.

De acuerdo con el reporte de la Guardia, Re-

—Favor pase a la página 19.

Terroristas Asaltan en Metapán

METAPAN. Grupos terroristas se han dedicado a robar dinero y objetos de uso personal a los motoristas que circulan por las carreteras de las vecindades de esta ciudad.

Un vehículo de una empresa de golosinas, que circulaba por el cantón San Miguel Ingenio, fue asaltado el jueves por la tarde y a su conductor le robaron mil setecientos colones en mercadería y doscientos colones en efec-

—Favor pase a la página 25.

Tablero Judicial

Continúa en Misterio Caso de Ahorcado

Ningún dato que permita esclarecer la forma misteriosa en que apareció muerto dentro de un hotel capitalino el tractorista José Carlos tejada Chávez, tienen las autoridades judiciales que investigan el caso.

De acuerdo con el proceso penal que se ha abierto en el Juzgado 70. de Paz, Tejada Chávez, de 36 años, era deportado de los Estados Unidos y tenía apenas 24 horas de haber llegado al país, y según

—Favor pase a la página 31.

Resumen Nacional

UNA SERIE de actividades que constituyan una verdadera alegría para los internos en el Asilo "Sara de Zaldivar", ha preparado para hoy el Patronato de dicha institución a fin de celebrar el Día del Anciano. El programa por desarrollar incluye alborada con mariachis, desayuno especial, misa, concierto con marimba, almuerzo especial brindado por el Patronato, tarde alegre y cena especial. El Día del Anciano fue declarado por la Asamblea Legislativa el 8 de enero de 1985, con el Decreto 313, el cual fija el 10 de enero para como la fecha titular. También hoy cumple el Asilo, 102 años de labor en pro de los ancianos.

PERSONAS QUE SIN EL PERMISO correspondiente están reparando sus casas dañadas o semi-destruidas por el terremoto, se exponen a ser multadas o a que sean demolidas dichas edificaciones, dijo el Vice-Ministro de la Vivienda, Ing. Remo Bardi. Agrega que las nuevas edificaciones, aun las provisionales, deben estar dentro de la nueva línea que tendrán las construcciones permanentes.

NINGUN EXPOSITOR que ha contratado espacio

—Favor pase a la página 19.

Comité Rectifica Sobre el Uso del Flor Blanca

El Comité de Evaluación de Daños ha rectificado su dictamen en el que declaraba inhabitable el estadio Flor Blanca, para llevar a cabo la final de fútbol de primera categoría. Dicha opinión se basaba en los riesgos que el estadio implicaba para las multitudes, dado su deteriorado estado, después del terremoto del 10 de octubre.

Ayer se hicieron presentes en el estadio Flor Blanca los ingenieros

Luis López Cerón, Ministro de Obras Públicas; Remo Bardi, Vice-ministro de Vivienda; Jorge Sansivirini, de ASIA; Benjamín Trabano, de CASALCO; Raúl Godoy, secretario del Comité de Evaluación de Daños; Armando Quiroz, presidente de CLIMA, y Ciro Buenaventura López.

Después de realizar un recorrido por las instalaciones del estadio Flor Blanca, el grupo llegó a la conclusión que

se puede realizar la final del campeonato de fútbol en el estadio Flor Blanca, si se cumple con las recomendaciones que hace el Comité Evaluador de Daños para las zonas más afectadas en la estructura del local.

Entre las las recomendaciones está la de realizar apuntalamientos en el sótano de tribuna (desvestideros) y en el sector de la entrada

—Favor pase a la página 31

Piden se Construya Escuela

Los vecinos del cantón Plan del Mango, en Rosario de Mora, solicitan al Ministro de Educación, Alberto Buendía Flores, que cumpla la promesa que dicho Ministerio hizo en 1983, de construir una escuela para atender las necesidades educacionales del sector.

Afirman los señores Tránsito Fuentes, Eugenio Mejía Sánchez, Ra-

—Favor pase a la página 15.

Agente Preso por Dar Muerte a un Asaltante

USULUTAN. Víctor Manuel Hernández, agente del Resguardo de Rentas de esta ciudad, guarda prisión en las cárceles públicas por haber dado muerte a uno de los asaltantes que el 23 de diciembre al mediodía robaron doscientos mil colones.

Aseguran los informes que Hernández y Moisés Rodríguez fueron comisionados el 23 de diciembre al mediodía para que fueran a depositar, a pie, regular cantidad de dinero, que era la remesa de la Administración de Rental

—Favor pase a la página 31.

Mujeres no Prestan el Servicio Militar

La Fuerza Armada no está pensando en la necesidad de que las mujeres presten servicio militar obligatorio, aunque es un deber contemplado en la Constitución Política, declara a EL DIARIO DE HOY el coronel Natividad de Jesús Cáceres, Comandante del Destacamento

Militar 1, con sede en Chalatenango.

Dice el militar que hay grandes cantidades de mujeres que quieren ingresar a la filas Fuerza Armada y un buen número ya están de alta.

Señala que poner en —Favor pase a la página 15.



"LAS MUJERES no prestan servicio militar obligatorio", dice el Cnel. Natividad Cáceres, Cmdte. del Destacamento Militar 1, con sede en Chalatenango.

Denuncian Asaltos y Robos en S. Miguelito

Del interior del mercado San Miguelito y donde tienen acceso únicamente los policías municipales y personal administrativo de la alcaldía, se están robando la carne de las vendedoras que desde hace 3 meses tienen sus puestos de venta en la calle, debido a que el terremoto dañó las instalaciones de ese mercado capitalino.

Más de 500 vendedoras se vieron obligadas a instalar sus puestos en la 21a. Calle Poniente, entre la 2a. Avenida Norte y Avenida España, debido a que el techo y algunas paredes del edificio fueron destruidas por el terremoto del 10 de octubre.

Las comerciantes critican la actitud irres-

—Favor pase a la página 31.



ACCION CIVICA. Enfermeras militares y personal paramilitar durante la campaña de Acción Cívica, realizada en Oratorio de Concepción, Cuscatlán. La actividad fue organizada por el Destacamento Militar 5.